

PRESSEMITTEILUNG

Gesundheit ganzheitlich begreifen

**Entspannung für alle: jeder kann die Originale Bowen Technik lernen /
Neunmonatige Ausbildung zum Practitioner / BOWTECH Akademie Deutschland
bietet 2018 über 50 Seminare und Workshops**

***Bonn, 19. Dezember 2017.* „Jedes Seminar ist eine Bereicherung und man hat die Möglichkeit des persönlichen Austauschs. Anderen etwas Gutes zu tun kann so einfach sein.“ Diese Erfahrung teilt Moni Löwenstein mit hunderten anderen, die die neunmonatige Ausbildung in der Original Bowen Technik – kurz: Bowtech – absolviert und mit einem Diplom abgeschlossen haben.**

Im Gegensatz zu vielen anderen manuellen Techniken setzt Bowtech mit gezielten Griffen nur sanfte Impulse, die dem Körper dazu verhelfen, sich zu entspannen und dabei gleichzeitig zu regulieren. Gemäß dem Bowen-Grundsatz „Weniger ist mehr“ wird dabei das harmonische Gleichgewicht auf allen Ebenen wieder hergestellt.

Moni Löwenstein hat ihre Ausbildung zur Bowtech Practitionerin bei der BOWTECH Akademie Deutschland absolviert. Die Akademie gehört dem australischen Dachverband „Bowen Therapy Academy of Australia“ an und lehrt die Original-Methode. In der Akademie stehen sechs Lehrerinnen und Lehrer sowie sieben Gastdozenten aus aller Welt für Seminare und Workshops zur Verfügung, von denen auch in 2018 wieder über 50 angeboten werden.

Die ausgebildeten Practitioner sind im BOWTECH Deutschland e.V. organisiert. Dabei findet sich hier ein breites Spektrum von Anwendern mit ganz verschiedenen Hintergründen, aber einem gemeinsamen Ziel. Die Bowtech-Lehrerin Silvia Stark-Fänders beschreibt es so: „Tom Bowens Vision, jedem Menschen, unabhängig von Alter, Beruf oder Vorkenntnissen, das Erlernen seiner Methode zu ermöglichen, wird heute von unseren Instruktoren in der ganzen Welt weitergelebt.“

Weitere Informationen zur Ausbildung und zum Seminarprogramm der BOWTECH Akademie Deutschland finden Interessierte unter www.bowtech-akademie.de.

Bildtext zum Pressefoto:

Das Hauptprinzip von Bowtech ist es, durch einen minimalen Reiz auf das Körpersystem die Selbstheilungskräfte anzuregen. (*Bildnachweis: BOWTECH Deutschland e. V.*)

Bowen Therapy Academy of Australia (BTAA)

ist die weltweite Vereinigung, die die Lehre von Tom A. Bowen weitergibt und BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer ausbildet. Weltweit sind etwa 80 BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer und über 30.000 BOWTECH Practitioner in über 30 Ländern tätig.

Der Verein BOWTECH Deutschland e.V.

wurde 2002 gegründet und ist von der Bowen Therapy Academy of Australia anerkannt. Zurzeit hat der Verein ca. 600 Mitglieder, die meisten davon sind als ausgebildete BOWTECH-Practitioner im Internet zu finden: unter www.bowtech.de.

BOWTECH Akademie Deutschland

ist die von der Bowen Therapy Academy of Australia legitimierte Ausbildungsstätte für BOWTECH Practitioner in Deutschland. Für Deutschland sind zurzeit (2017) sechs BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer tätig. Ausbildungsmöglichkeiten, Seminarorte und Seminartermine sind im Internet unter www.bowtech-akademie.de zu finden.

Weitere Informationen:

BOWTECH Deutschland e. V.

Regina Fischer, 1. Vorsitzende
Klostergasse 20b
63694 Limeshain
Telefon: 0151-178 059 19
E-Mail: 1.vorsitzender@bowtech-verein.de
Internet: www.bowtech.de

Pressekontakt:

Bodo Woltiri / facesso GmbH
Gotenstraße 23
53175 Bonn
Tel 0228 - 377 273 – 0245
E-Mail: b.woltiri@facesso.net

Bowtech Akademie Deutschland

Ansprechpartner: Ute Grams
Björnsonstr. 30
24939 Flensburg
Tel. +49 (0)461-48 16 09 65
Fax: +49 (0)461-84 03 507
E-Mail: info@bowtech-akademie.de
Internet: www.bowtech-akademie.de